

plus tard, faute de ressources qui ne se feront pas attendre trop longtemps, nous l'espérons. Nous n'avons pas vu les plans de l'aile neuve, mais nous aimons à croire qu'ils laissent voir des galeries ou escaliers extérieurs, mettant en communication les différents étages de l'édifice.

Le personnel du Séminaire de Chicoutimi, pour l'année 1890-91, sera comme suit : Supérieur, professeur de théologie dogmatique et d'histoire ecclésiastique, Mgr Bégin ; Directeur du Grand-Séminaire, professeur de théologie morale et de liturgie, M. A. H. Murceau ; professeur de rhétorique et bibliothécaire, M. V. A. Huart ; Directeur du Petit Séminaire, préfet des études, professeur de philosophie, M. Lapointe ; ass.-professeur de rhétorique et professeur d'histoire, M. A. Larouche ; professeur de physique, de chimie, et directeur de la fanfare, M. L. Boily ; professeur de Quatrième, du Cours Commercial et ass.-procureur, M. R. Tremblay ; (1) procureur, M. P. M. Hudon, ex-curé du S. Cœur de Marie.

PETITE CHRONIQUE

M. l'abbé F. X. Couture, ci-devant vicaire à Ste Julie de Somerset, est nommé missionnaire de St Bernardin de Sienne de la Rivière-à-Pierre et des autres missions le long du chemin de fer du Lac St Jean jusqu'au diocèse de Chicoutimi.

Mr. l'abbé Adélarde Gagnon le remplace au vicariat de Ste Julie.

Mr. l'abbé Sauveur Turcotte est nommé vicaire à St François de Montmagny à la place de M. l'abbé F. X. Casgrain qui est allé exercer le ministère aux Etats-Unis.

Mr. l'abbé Gilbert Lemieux quitte le Séminaire de Québec pour aller exercer le ministère à Sherbrooke.

Nous apprenons avec plaisir que M. l'abbé C.-O. Gagnon, de l'Archevêché, a été fait Camérier Secret de S. S. Léon XIII.

Par suite du transfert de Mgr. Walsh au siège archiepiscopal de Toronto, le diocèse de London était resté vacant.

Le S. Siège vient de nommer évêque de ce diocèse M. Denis O'Connor, supérieur du collège de S. Basile à London.

S. S. Léon XIII a décrété la division du diocèse de Galveston. La partie septentrionale comprenant 25 villes et 1½ million d'habitants, dont 250,000 nègres, forme le nouveau diocèse de Dallas.

(1) Ces trois derniers prêtres auxiliaires ont été ordonnés dans le cours de la présente année.